

Ressort: Gesundheit

## Gröhe verteidigt Anhebung der Pflegeversicherungsbeiträge

Berlin, 02.01.2015, 08:28 Uhr

**GDN** - Bundesgesundheitsminister Gröhe hat die Anhebung der Beiträge zur Pflegeversicherung ab 01. Januar 2015 um 0,3 Prozentpunkte verteidigt. "Die Menschen wissen aus eigener Erfahrung: Diese Reform war nötig", sagte Gröhe der "Bild" (Freitag).

Dass zusätzliche Einnahmen in Höhe von 2,4 Milliarden Euro in konkrete Leistungsverbesserungen für Eltern, Nachbarn oder Bekannte gesteckt würden, könne so Gröhe, jeder verstehen. "Pflege geht jeden an." Gleichzeitig kündigte Gröhe eine weitere Veränderung der Pflegeeinstufung von Demenzkranken in der Zukunft an. "In einem zweiten Schritt werden wir die Pflegeeinstufung verbessern", sagte Gröhe der "Bild". "Über die Leistungshöhe entscheidet dann, was jemand noch selbst kann und wo er Unterstützung braucht - unabhängig ob durch Demenz oder körperliche Einschränkung. Die Vorarbeiten dazu laufen schon."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-47238/groehe-verteidigt-anhebung-der-pflegeversicherungsbeitraege.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)